

Título El régimen Castrista ¿pierde el control?

Tipo de Producto Publicación Científica

Autores González Cambel, Manuela

Código del Proyecto y Título del Proyecto

A14S05- Cuba y Venezuela ¿hacia dónde va el socialismo del siglo XXI?

Responsable del Proyecto

Mazzina, Constanza

Línea

Agenda Internacional

Área Temática

Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales

Fecha

Junio 2014

INSOD

Instituto de Ciencias Sociales y Disciplinas
Proyectuales

UADE 

EL REGIMEN CASTRISTA ¿PIERDE EL CONTROL?

POR MANUELA GONZÁLEZ*

*Estudiante de la Licenciatura en Gobierno y Relaciones Internacionales (UADE). Investiga en el marco de un proyecto impulsado por la Universidad Argentina de la Empresa (UADE).

Abstract:

Domínguez (1997) nos propone una hipótesis interesante sobre Cuba: el régimen ya no puede llamarse totalitario porque perdió su capacidad de ejercer el control en la sociedad. El nuevo mandatario Raúl tomó medidas de apertura económica. Sin embargo, el sistema político aún sigue siendo de partido único, cerrado, de dirección vertical y las instituciones son manejadas con discreción. No obstante, nuevas formas de participación están surgiendo, varios sectores de la sociedad civil perdieron el miedo al Estado y se expresan. El futuro dependerá de diversas cuestiones y de quien ocupará el poder cuando sea el momento.

Key words: Cuba-sistema político cerrado-reformas económicas-sociedad civil

Artículo completo en: **Revista Acontecer Mundial, junio 2014. Rosario**

https://issuu.com/acontecermundial/docs/9-ram_junio